
令和２年度第２回花見川区公民館運営審議会議事録 

 

１ 日 時：令和３年３月２３日（火） 午前１０時３０分～午前１１時５０分 

 

２ 場 所：幕張公民館 講堂 

 

３ 出席者： 

（１）委員（花見川区公民館運営審議会委員１４人中１４人） 

田中一実委員（委員長）、小池泰子委員（副委員長）、荒井久男委員、岩崎直美委員、宇野勝男委員、

大森大二郎委員、小田川景子委員、小野史博委員、加瀬陽子委員、鈴木恵子委員、田岡與志昭委員、 

𣘺本香代委員、宮間久男委員、渡邉博典委員 

（２）事務局（千葉市教育委員会生涯学習部生涯学習振興課３人） 

中島千恵課長、柴崎まつ子主査、寺村詠美子主任主事 

（３）千葉市教育振興財団（花見川区公民館館長他１４人） 

渡辺弘館長（幕張公民館）、南川昭弘館長（花園公民館）、吉野雅彦館長（犢橋公民館）、齋藤敬館長

（検見川公民館）、飯塚清館長（花見川公民館）、鴇田芳朗館長（さつきが丘公民館）、齊藤和範館長

（こてはし台公民館）、大塚和美館長（長作公民館）、長谷部芳彦館長（朝日ケ丘公民館）、川上仁館

長（幕張本郷公民館）、中村宏副館長（幕張公民館）、海寳孝夫（幕張公民館）、縄稚美季（幕張公民

館）、西田智子（幕張公民館） 

 

４ 議題 

（１）委員長の選任等 

（２）報告事項 

ア 令和２年度千葉市花見川区公民館利用状況について 

イ 令和２年度千葉市花見川区公民館事業報告について 

ウ 花見川図書館・こてはし台公民館の複合化について 

（３）協議事項 

ア 令和３年度千葉市花見川区公民館事業計画案について 

（４）その他 

 

５ 議事概要 

（１）委員長の選任等 

  委員の互選により、田中一実委員が委員長に選任され、小池泰子委員が副委員長に指名された。 

（２）報告事項 

ア 令和２年度千葉市花見川区公民館利用状況について 

財団より報告、承認された。 

イ 令和２年度千葉市花見川区公民館事業報告について 

財団より報告、承認された。 

ウ 花見川図書館・こてはし台公民館の複合化について 

事務局より報告、承認された。 

（３）協議事項 

ア 令和３年度千葉市花見川区公民館事業計画案について 

財団より提案、承認された。 



（４）その他 

  なし 

 

６ 会議経過 

（１）開会 

（２）生涯学習振興課長挨拶 

（３）出席者紹介 

（４）委員長選出 

（５）花見川区公民館運営審議会委員長挨拶 

（６）副委員長指名・副委員長挨拶 

（７）議事 

（８）報告事項 

ア 令和２年度千葉市花見川区公民館利用状況について 

資料に沿って、区内公民館１０館の利用状況、区内５館の公民館図書室の利用状況について、

幕張公民館長が説明した。 

さらに、区内の新型コロナウイルス感染症対策、施設整備の進捗状況について報告した。 

＜質問・意見＞ 

なし 

イ 令和２年度千葉市花見川区公民館事業報告について 

会議資料に沿って、花見川区各公民館の事業について、幕張公民館については副館長が、他９ 

   館については各館長が報告した。 

＜質問・意見＞ 

なし 

ウ 花見川図書館・こてはし台公民館の複合化について 

会議資料に沿って、花見川図書館・こてはし台公民館の複合化について、生涯学習振興課長が 

報告した。 

＜質問・意見＞ 

なし 

（９）協議事項 

ア 令和３年度の事業計画について 

会議資料に沿って、花見川区各公民館の事業計画案について、幕張公民館については副館長が、

他９館については各館長が提案した。 

＜質問・意見＞ 

・宮間委員～公民館を拠点として活動しているサークルで、コロナの影響から、解散や活動を縮 

小する団体が相当数出ているのではないかと思う。心配している。公民館でも注意してみて 

いただき、必要に応じ支援をしてほしい。 

（10）閉会 

 

 

 

問い合わせ先 

千葉市教育委員会生涯学習振興課 

℡ 043-245-5954 


